

Comfacauca será sede de 1ra Copa nacional de bialetras

31 OCTUBRE, 2022 LEAVE A COMMENT



Compartir

En Popayán, positivo que el centro Recreativo Pisojé será sede de la '1ra Copa nacional de bialetras', evento que desarrollan Comfacauca y la Federación Colombiana de Actividades Subacuáticas (FEDECAS) del 4 al 6 de noviembre de 2022, contando con la participación de más de 150 deportistas de todo el país.

Este festival se disputará en tres categorías: *Juvenil* entre los 13 y 17 años de edad, *Mayores* -de 18 a 29 años de edad y *Master*- de 30 años de edad en adelante; Las pruebas clasificatorias serán: 50, 100, 200 y 400 metros y relevos de 4×100 m, 4×200 m, 4×50 m, mixtos (2 hombres y 2 mujeres), modalidad bialetras.

Se contará con delegaciones deportivas de regiones como Nariño, Valle del Cauca y Cauca quienes entre el 4 y 6 de noviembre darán lo mejor de sí para obtener los mejores tiempos. Los interesados en competir podrán inscribirse y pagar a través de Fedecas, hasta el domingo 30 de octubre.